

## **Testzentrum auf der Rheininsel**

Beim „Info-Punkt“ auf der Rheininsel bei Vogelgrun wurde am 01. April ein COVID-Testzentrum eröffnet.

Es handelt sich um eine Kooperation des Colmarer Labors Biogroup, des Gemeindeverbands Pays Rhin Brisach sowie der Gemeinde Vogelgrun.

Den in Frankreich lebenden Grenzgängern bietet dieses Zentrum seit 01. April 2021:

- einen PCR-Test über eine Speichelentnahme
  - mit Ergebnissen vor Mitternacht bei einer Probeentnahme vor 14 Uhr
  - und vor 15 Uhr am nächsten Tag, bei einer Probeentnahme nach 14 Uhr

Online-Anmeldung unter <https://bioborne.fr>.

Ab Dienstag 6. April 2021 wird das Testzentrum Grenzpendlern weitere Tests anbieten können:

- ein COVID-19-Antigen-Schnelltest (nach einem Nasopharyngealabstrich) mit einem Ergebnis nach 15 Minuten;
- einen PCR-Test über eine Speichelentnahme
  - mit Ergebnissen vor Mitternacht bei einer Probeentnahme vor 14 Uhr
  - und vor 15 Uhr am nächsten Tag, bei einer Probeentnahme nach 14 Uhr

Online-Anmeldung unter <https://bioborne.fr>.

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag von 11 Uhr bis 18 Uhr.

Die Kosten werden für Arbeitnehmer mit einer französischen Sozialversicherungsnummer (Carte Vitale) komplett übernommen.

In allen anderen Fällen muss im Voraus bezahlt werden. Für eine eventuelle Kostenübernahme durch die zuständige Krankenkasse wird eine Rechnung erstellt und per Post versandt.